

In stillem Gedenken an

Ilse Koch geb. Meyer
gestorben am 19. November 2022



Daniela

entzündete diese Kerze am 19. November 2023 um 7.02 Uhr

Was die Raupe Ende der Welt nennt,
nennt der Rest der Welt Schmetterling.
Laozi



Yvonne Gräner

entzündete diese Kerze am 27. November 2022 um 8.03 Uhr



Daniela

entzündete diese Kerze am 26. November 2022 um 11.02 Uhr

Es heißt nicht sterben, lebt man in den
Herzen der Menschen fort, die man
verlassen muss.
Samuel Smiles



Mone

entzündete diese Kerze am 25. November 2022 um 18.15 Uhr

Die Erinnerung an einen Menschen geht nie verloren wenn man ihn im Herzen behält.



Hans Georg, Sigried, Stefan, Lenny & Mathilda

entzündete diese Kerze am 24. November 2022 um 17.57 Uhr

Du siehst die Sonne langsam untergehen und erschrickst doch, wenn es langsam dunkel wird.

Du bleibst für immer in unseren Herzen.